

## 「恒川清水」地区になります

「恒川」地区と「清水」地区は4月1日をもって合併し「恒川清水」地区になります。ますますのご発展をご祈念申し上げます。なお、この合併により座光寺の地区の数は19から18になります。

高齢化が進んだり組合未加入が増えたりするなか、役員の担い手に困っているという声が多く聞かれます。コミュニティの維持・地域の活性化に必要な活動が滞ることがないように、組合の再編や地区の合併なども話題にのせて話し合っていたらと思います。

## 三六災害の聞き取りを行いました

3月2日（土）に歴史に学び地域をたずねる会が主催する「三六災害の聞き取り」が行われました。

三六災害を経験された地域住民の方にお集まりいただき、当時の記憶を呼び起こし、様々な体験を語っていただきました。

近年、我々の想像を超える災害が多発しています。改めて過去の災害を振り返ることで、参加された皆さんがこれからの防災意識を高めて、自分の身を守る取組をすることにつながったと思います。



## 白熱するボッチャと囲碁ボール！ニュースポーツ体験会開催！

3月3日（日）にニュースポーツ体験会が開催されました。今回は自由参加型の体験会として開催され、ボッチャと囲碁ボールを実施しました。参加された皆さんの中には競技を知らない方もいましたが、だんだんとルールを覚え、最後にはみんな全力で戦う姿が見られました。

公民館にはニュースポーツの各種道具が用意されています。貸出も行っておりますので、地区などでお気軽にご利用ください。



## 令和6年能登半島地震への義援金が集まりました！

座光寺地域文化祭において募金箱を設置した「令和6年能登半島地震義援金」につきまして、多くの皆様のご協力により、総額10,179円が集まりました。

文化祭開催中の短期間ではありましたが、ご協力いただいたことに感謝申し上げます。集まった義援金につきましては、日本赤十字社に寄付させていただきます。

# ガイド育成中！子ども桜ガイドの学習会が行われました

3月16日（土）に今年の子ども桜ガイド事前学習会が開催されました。今年は16名の小中学生が観光客や桜を見に来た方、桜まつりに来た方へ案内をする予定です。

子どもたちはまず座光寺の桜について、講師の小林正明先生からお話をお聞きして、その後舞台校舎や周辺施設について学習しました。最後には大人を相手に実際にガイドをして、実践に向けた準備を進めました。

ガイドの取組を通して地元のことを知り、人へのおもてなしの心を持つ子どもに育つことを願っています。



## 鯉のぼり設置 お手伝い募集！

水辺の広場委員会では、水辺の広場に毎年70匹のこいのぼりを飾っています。今年は地区のみなさんも一緒にこいのぼりを泳がせてみませんか？

また、4月21日（日）から5月12日（日）まで設置する予定ですので、ご家族でもお一人でもぜひお立ち寄りください。

### ◆鯉のぼり設置日

4月21日（日）

8時30分から1時間程度 ※雨天中止

### ◆持ち物

軍手、飲み物

### ◆場所

水辺の広場

（阿島橋より上流のくるみの木・砂山周辺）



## これからの主な行事予定

日付	事業名	内容
4月6日（土） ～7日（日）	麻績神社春祭り 	宵祭り（6日） 午後1時から5区（原・宮崎・大堤）を巡り 午後4時から大鳥居にて地ならし 春祭り（7日） 午前11時30分 高岡の森で舞い出し 午後4時30分 麻績神社奉納
4月27日（土） ～28日（日）	やまびこマーチ	4月28日（日）は、麻績の館がチェックポイントになります。周辺を運転される方はご配慮をお願い致します。

## 自治振興センター職員の異動

4月の市役所人事異動により新たに1名が着任します。今後とも職員をよろしく申し上げます。

【転入】

佐々木 行博（商業観光課より）

【転出】

霞 憲治（選挙管理委員会事務局へ）